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L' A vanti! 

El primo 
della dasse 

L'Avanti! prctcnde dt 
darci una lezione politico 
e giornalisticn sullu base 
della nostra prima pagina 
di giovcdi scorso. L'Unita 
— scrive il giornalc socio-
lista — ha relcgato la no-
tizia della nazionalizzazio-
ne in seconda pagina, c in 
cronaca quclla del decreto-
legge sul Piano rcgolatore: 
quindi VUnita non crcde al
ia politico del centro-sini-
stra. Ne c imbarazzata: si 
riduce a morlificure I'infor-
mazionc, pur di nascondere 
qnello che non digerisce 

E' una pnra sciocchezza. 
Se le polcmiche dovessero 
cssere condotte con qucsto 
metro, not potremmo do-
mandargli perche ha re
lcgato ancora una volta in 
seconda pagina la notizia 
del nuovo fallimento degli 
americani e dell'intcnzionr 
che tuttavia essi ribadisco-
no di lanciare la bnmba II 
contro lc. fasce di Van Al
len, con imprevedibili con-
seguenze per tutta {'itinant-
ta; oppurc perche lo scto-
pero alia Fiat, il primo (lo 
dicono anche loro) dopo 
died anni, sc ne sta confi-
nato in una pagina interna. 
E in una polemica del ge-
nerc, saremmo sempre in 
vantaqgio noi, sc non altro 
per il fatto che al provve-
dimento della nazionalizza
zione dedicavamo in prima 
Vcditoriale e Vintcra secon
da pagina, con un giudizio, 
cont'd ovvio, del tutto posi-
two sul valore politico del 
prowedimento, pur nei 
snoi limiti evidenti, mentre 
PAvanti! degli altri argo-
menti che abbiamo nitalt 
non recava traccia; nono 
stante che la nazionalizza-
zionc risalisse a tre giorni 
avanti, e fosse ben nota a 
tutti i lettori grazie alia 
pubblicita datale, in asscn-
za di giornali, dalla radio 
e dalla TV, e quelli fosscro 
invecc temi important! e 

nuovi, e sopraltutto tuli da 
richiedere da un gwrnale 
democratico c opcraio una 
trattuzione e una presen-
tazione di grande rilievo. 

Ma non e su questo ter-
reno che va fatta una di-
scussione scria. Parliamo 
invece della nazionalizza
zione, e, visto che 1'Avanti! 
ci chiedc se non avevamo 
sempre « ommontto che le 
riforme di struttnra non 
possono essere che il ri-
mltato di un movunento 
dot basso*, facciamogli a 
nostra volta alcune doman-
de: 1) perche in lulti que-
iti mesi ha sislcmalicumen-
te nascosto le notizie ri-
quardanti I'iniziativa uni-
taria contro i monopoli 
elcttrici; 2) perche ci tiene 
a polemizzare con noi, an
che con pretesti sciocchi e 
inventati, piuttosto che con 
rhi nclle file della DC e al 
sun vertice avversa la no-
eionalizzazione e tenta di 
trasformare anche t pr.ini 
jjri.sst tti avanti in nuovi van-
taggi ai monopoli; 3) se 
riliene che le resistenze a 
una vera ri forma di strut
tnra possano essere supe-
rate moslrandosi i primi 
della classe nclla propa-
qanda ad ogni delibcrazionc 
qovrrnativa c nclla meschi-
na polemica nei noslri con-
fronti, o non piuttosto ri-
ccrcando onestamentc I'uc-
cordo c I'nnita nclla lotto 
con tntte le forze che non 
da oggi hanno dimostrato 
la volonta e la decisione di 
battere i monopoli elettrici 
v che pin che mai debbo-
no nra restore unite in qucl
la che e /« (asc derisiva 
della hattaglia: battaglia 
tutt'altro che vinta, c che 
non potra essere vinta sen-
za di noi, non solo per qitan-
to riguarda Vapprovazionc 
del disegno govemativo, 
ma soprattutto perche la 
nazionalizzazione conservi 
intatta la sua « forza d'ur-
to » politico c economica. 

Sardegna 

Dissensi 
nei governo 
per il Piano 

Un progetto burocratico della Giunta - Le si

nistra presenfano emendamenli strutturali 

Nazionalizzazione 

in Portamento 
la legge 

La presenterebbe Fanfani - Assicurazioni 

governative ai gruppi elettrici - Conti

nuant) tuttavia le sconce minacce e gaz-

zarre della destra economica e politico 

Dal noitro corrispondente 
CAGLIARI. 22 

Si e conclusa, presso In 
I Cominissiuiie dc\ Consiglio 
regionale. la clisrussione ge
nerate sul disegno ill leuue. 
presentato dalla Giunta. su -
gli slrumenti e gli organi 
che dovrnnnu piesiedere al
ia progrnmma/iune economi
ca e socialc. Martedi prossi
mo nvra inizio I'esame dei 
numerosi emendamenti pre-
scntati . 

I consiglien regioiiali co-
munisti e socialist! mcmbii 
della commissione — i com-
pagni Armando Cungiu, Gio
vanni Lay e Armando Zuc-
ca — hanno gin espresso il 
pensiero dei due gruppi di 
sinistra sul disegno di leg
ge, mettendone in rilievo la 
erra ta impostazione. la ina-
deguatezza e i limiti. II te-
sto della Giunta e il risul-
tato di un lungo ed aspro 
dibatt i to tra gli assessori. 

•che ha condotto la Giunta 
al limite delln crisi. Si sn, 
infatti . che I'assessore alia 
Rinascita, on. Deriu. ha mi-
nacciato le dimissioni. Pur-
troppo, il contrasto non ver-
teva sui problemi di fondo. 
e cioe sul carat tere demo
cratico da dare alia program-
mazione. ma soltanto sulln 
sfera di competenza dei sin-
goli assessori e sulle accuse 
mosse all 'on. Deriu di voler 
monopolizzare il Piano di 
rinascita a scopi anche clet-
toralistici. 

In effetti, la proposta di 
legge, piu che stabilire gli 
organi della programmazio-
ne, scmbra preoccupata di 
voler definire le competenze 
in mater ia dei sinqoli ass«^s-

Lotto e toto 

li'estraz:one del lotto, anzi-
che oggi verra effettuata lune-
di. 25 giugno La decisione e 
stata presa dal ministero dclle 
Finanze e dagh ufflci da questo 
dipendentt 

Ecco la novita per Rli scom-
mettiton al totocalcio: dal pros-
gimo primo settembre >a sche-
dina semphce verra a costare 
150 lire. La giunta esecutiva 
del CONI ha autorizzato difat-
ti il servizio Totocalcio ad ele-

, vara la posta in gioeo di lire 50 
rifpetto • quella corrente, a 

fpartif* dalla suddetta data. 

sorati, quelle del presidente 
e soprattutto quelle deU'as-
sessorato alia Rinascita. La 
progiammazione viene ap-
pinttita su un terrenn auinii-
nistrativo e perfino liuro-
cratico, con la costituzioue 
di un Centre regional? c-lie 
e alle dipeuden/e doll'asses-
sornto alia Itinascita e che 
dovrebbe affiancarlo nella 
sua opera di elnbornzione del 
Piano e dei program mi. Si 
tratta. insomnia, di un or-
uanismn puramente burocra
tico. di una sorta di carroz-
zone. con funzionari scelti a 
discrezione dell'assessore al
ia Rinascita in numero non 
precisato e con emolument! 
ugualmente imprecisati. 

Dal processo di elabora-
zione del Piano e dei pro-
grammi. inoltre. vengono 
esclusi — nei disegno di leg-
ce della Giunta — le orgn-
nizzazioni sindacali e coo-
perativistiche. i Comuni, le 
Province, le rapprescntanze 
delle diverse catepone eco-
nomiche. Non viene neppure 
regolamentata chiaramente 
la funzione dei sindarati . 
prevista dalla lense sul Pia
no. e non sonn pienamentc 
rjconosciute le funzioni de-
terminanii del Consiulio re-
gionale nell'opera d> pro-
gmmmazione-

Anchc i pochi demen t i po-
sitivi che il diseeno di leg-
ce presenta appaiono in mo-
do confuso. generico e poco 

jimpegnativo. Si pud ci tare. a 
I questo proposito. I'idea di 
uno schema generale di svi-
lup{K> che onent i e diri«;a 
tutti gli invcstimenti da at 
ttiarsi in Sardecnn. 

I gruppi del PCI e del PSI 
non si sono. tuttavia. limi-
tati ad esprimere critiche e 
riserve sul disecno di legue. 
ma hanno anche pre?entato 
un insieme organico di e-
mendamenti al fine di d?-
Iineare una stnimentazione 
della pro«ramma7ione che 
assicuri 1'intervento piu am
pin delle popola7ioni sarde 
fnttraverso i smdacati . le 
cooperative. I Comuni. le 
Province, e in primo luoco 
d Consighn regionalel alia 
elaborarioue. alia ntMinzio-
ne e al controllo del Piano. 

Le piopnste delle stnistre 
si inquadrann tutte in un 
impegno diretto ad accen-
tuare il carat tere di coordi-
namento generate di tutti 
gli investlmenti statali c re 
gional! in at to in Sardegna. 

Nella settimann cntrunte il 
disegno di legge sulla nnzio 
nalizzaziono della eluttricita 
andra in l'arlameiito. Dopo 
una certa esitazione se invia-
re la legge al Senato o alia 
Camera e statu deciso di dare 
la precedunza alia Camera. 

I/on. Kanfani, a quanto si 
npprendc. presenterebbe lune-
ill prussiino la legye e giovedi 
Leone anmincerehbc 1'atto e 
contemporanennientc la forma-
zione di una commissione spe-
ciale ehe esaminera il progetto 
in sede • referente ». Tale com
missione sara composta dai 
rapprcscntanti di tutti 1 grup
pi parlamt'iitari, con criterio 
proporzionale. Passata al va-
glio della commissione, la letf-
ge verra esaminata dal 1'arla-
mento. E qui sorgera il pro-
blcma di come sara possibile 
suporare l'ostruzionismo an-
nunciato dalle destre. Tale 
ostruzionismo si annuncia del 
rcsto gia per il dibattito sulla 
Regione Fritili-Venezia Giulia. 
Si 6 appreso che il MSI ha gia 
iscritto a parlare 10 oratorl. 

K' opinione comune, negll 
ambicnti della presidenza del
la Camera, che la discussionc 
occupera un mcse.#dal 15 lu-
glio al 15 agosto. data entro 
la quale la legge dovrebbe es
sere approvata. 

OPPOSIZIONE DI SCELBA S u i 
terreno della resistenza apcr-
ta, sia alia legge che alia po-
lilica del « contro sinistra ». 
continuano a muoversi forze 
democristianc qualificate. Do
po la clamorosa secessione dei 
suoi rappresentanti in seno 
alia riunione della Direzione 
« allargata» che approvft la 
nazionalizzazione, la corrente 
scclbiana dl «centre popola-
rc >, sta studiando la linea da 
seguire. Giovedi prossimo la 
corrente. che conta piii di 
cinquanta deputati. terrfi una 
riunione preparatoria, in vista 
della riunione del gruppo par-
lamentare democristiano. La 
linea dettata dai capi della 
« corrente ».• Scelba. Conella. 
Pella. tende a sfruttare le pos-
sibilita offerte dalla lotto « dal-
IMnterno », agendo come grup
po di pressione, frenando quin
di gli element! piu scalmana-
ti che chicdono una brusca 
azione contro la Direzione. 

Sul problema del voto da 
dare sulla nazionalizzazione. 
Scelba e orientato a far vota-
re a favore. con dichiarazioni 
di voto nolle quali si afferma 
che il voto e dato « per disci-
plina di partito >. 

Dcllo stesso parere non sono 
pero altrj « centrist! ». piii vi-
cini ai Iiberali. alia corrente dl 
destra del PSDI e a Pacciardi. 
Secondo costoro la corrente di 
«centrismo popolare» do
vrebbe lottare a fondo. per ot-
tencre lo • smascheramento » 
della Direzione d.c, che — se
condo i calcoli degli esperti 
in «franchi tiratori» — po-
trebbe in quest a occasione ri-
schiare di avere il voto con 
Irario di un centinaio di de 
putati democristiani. II che ro-
stringerehbe la DC a ricono-
scere come determinanti 
voti comunisti per varare la 
legge. 

UN CORSIVO DEL «P0P0L0» 
In risposta a questi fermenti 
interni. ieri il Popoto pubhli 
cava un lungo e dolentc corsi 
vo, nei quale si definiva « ir-
ragionevole» la polemica d 
quci centrist!, che — come 
Gonella — hanno «spostato 
la polemica sul piano morale 
e di principio». parlando di 
iradimento della «doltnna 
cristiana ». II Popolo smenti-
sce anche il carattere • puni 
tivo» dcU'iniziativa privata 
addebitato alia legge e affer
ma che ' le legittime attesc » 
degli azionisti non sono anda-
te del use poiche «le society. 
private della loro ragione so
cialc. ricevono la possibility 

Sobotoggio 
di Colombo 

alia Commissione 
antimonopolio 

Nei corso dell*ultima nun.o-
ne della commissione per rcsa-
me delle legg: antimonopolio. 
si e veriflc.ito un fatto di certo 
intere.^e po.it:co tl nunistro 
Colombo non e tnterv'enuto aU.i 
riunibn^ della commissione nn. 
novando coni una forma -1i 
osiruz.onismo che era ii$ sta-
to mes-so in atto m-'.le «se:;<-
mane precedentj 

II presidente Casteill si e «o-
stanzialmente associato a.le 
proteste che sono perveuute di 
tutti i deputati dell'opposizionc 
ed ha minacciato di dare 1<; di
missioni se tale stato di catc 
contlnun e cioe se U ministro 
Colombo non Interverra alli 
riunione che e stata convocata 
per la prossima settimana. 

A livello delle Confederazioni 

Nuovo incontro 
per gli statali 

Una presa di posizione dell'lntesa della Scuola 
di iiuovu ititraprese attraverso 
la disponihilita di nuovi ca
pital! >. 

Su qucsto elemeiito, che a 
giudizio dei comunisti rappre-
senta invece uno degli de
menti negativi del disegno di 
legge govemativo o sul qua
le, in contrasto con Patteggia-
mento apologetico deirArrinf!.1. 
anche Loml)ardi ha espresso 
delle riserve, ha insistito an
che Ton. La Malfa, sia nei di-
scorso al convegno sulla pro-
grammaziono svoltosi a Mila-
no sia in un'intervista al Cor-
riere della Sera. 

Seppure 6 comprensibile lo 
sforzo del ministro del Bilan-
eio per « tranquillizzare» il 
padronato italianu, va tuttavia 
sottolincato come non ci sia 
n6 nei discorso ne nell'intervi-
sta di La Malfa nessun accen-
no alia nocossita d'un inter-
vento statale, nei quadro del
ta politica di piano, per orien-
tare gli investlmenti delle 
nuovo attivila fuianziarie cui 
le aziende elettriehe potranno 
dedicarsi. 

INTERVISTA Dl LA MALFA 
Al contrario La Malfa, a pro
posito dei timori e dei riflessi 
psicologici negativi provocati 
dalla legge, ha ricordato che 
anche prima della « cedolare > 
s'erano verificati allarmi che 
poi sono caduti quando si 6 
visto che il prowedimento 
« rimaneva nei limiti di un 
aggiustamento ». Questo — ha 
detto La Malfa — « deve av-
venire anche per la naziona
lizzazione >. II ministro ha poi 
sottolincato che « la naziona-
lilizzazione non ha cspropriato 
gli azionisti, ma ha riconosciu-
to i loro legittimi interessi », 
ed ha ripetuto, anch'egli, 
come Moro alia direzione d.c, 
che > la nazionalizzazione del-
l'industria elettrica e un prov-
vedimento limite che riguarda 
un servizio pubhlico o che. so
prattutto. non anre la strada 
ad altre nazionalizzazionl. ma 
la-chiude». Risnondendo al-
rintervistatore. La Malfa ha 
poi ribadito la sua concezione 
di una situazlone «dualisti-
ca » delPeconomia italiana. che 
vede zone in cui il mercato 
del lavoro k saturo e altre dove 
non lo e affatto. «Blsoena 
quindi fare sforzi per colma-
re gli souilibri nei sistema > 
egli ha detto. 

LMntervista di La Malfa. 
nonostante il stio tono, e stata 
nggetto delle solite demagogi-
che ramooene da destra. La 
neenzia di Paolo Rossi. Nuova 
Stampa. ha definlto «reazlo-
naria » la politica di « auste
rity » di La Malfa. chp denri-
me • certl consumi ». LMRI 
ha inollre acr-usato il ministro 
di tenere • due linaup<?ei on-
oosti P diversi» Secondo 
VAF1 mentre a Milano. «ca-
oltale del mlracolo ». l'onore-
vole La Malfa ha tenuto a nre-
cisare chp non vi saranno altre 
na7lonaliz7ji7ioni. il ciornale 
del PR! scrive invece chp la 
nazionalizzazione non deve 
considerarsi un «atto Isola-
to ». ma « una riforma di strut-
tura destinata a incidere oro-
fondamente nella condizione 
''conom'pa del Pae«P » 

MALAGODI E LA TV Prose-
guendo nclla sua agitazione 
« antistatalista >. Ton. Malago-
di ha inviato altri telegrammi 
di protesta alia RAI-TV, e per 
conoscenza alia presidenza 
della Camera, accusando la 
TV di volergli «tappare la 
hocca » Analogo passo 6 sta
to compiuto da Michelini. Alle 
richieste. che nei giorni scor-
sj avevano dato luogo a viva-
ci scambi telegrafici ed epiMo-
lari. e stato risposto dal se-
natore Jannuzzi. presidente 
della commissione per la vi-
gilanza sulle radio diffnsioni. 
con la conferma che. oggi (sa-
bato) la TV ospitera le di
chiarazioni dei parlamentari 
dei nartiti di opposizione che 
ne facciano richiesta. Per il 
PCI. oggi. parlera alia TV il 
compagno Luisi Longo. 

UN'INTERVISTA Dl DE BIASE 
II Presidente dcllA^NIDEL 
< l'associazione degli industria-
li elettrici) ha concesso ieri 
al Giornalc d'ffn/zn una lunga 
intcrvista di attacco alia na
zionalizzazione. II centro del-
l'intervista b dato dalla con-
testazione della < costituzio-
nalita • del prowedimento. De 
Bia^e sostiene infatti che. nei 
caso dell'industria elettrica 
italiana mancano i motivi ri 
chicsti dallarticolo 43 per 
prowedere alia nazionalizza
zione. L'intervista termina an-
nunciando che gli elettrici in 
tendono impugnare il prowe
dimento («se e quando il 
prowedimento sara convertl-
to in legge »), non escluden* 
do il ricorso alia Corte Co-
stituzionalc. 

m. f. 

Un nuovo incontro per gli 
statali avra luogo, ciuesta 
mattina, con la partecipa-
ziont' tistretta ai rappresen
tanti delle confederazioni sin
dacali e dei ministri La Mal
fa. Trabucchi. Tremelloni «-* 
Medici. La riunione ristretta 
e stata richie-tn dai rappre
sentanti sindacali. Un ulte-
riore incontro con le organi/.-

zazioni dei pubblici clipen-
denti e stato inoltre fissato 
per mercoledi prossimo, 

Un comunicato della CGIL 
sottolinea che dall ' incontro 
di oggi * devono scaturire 
concreti affidamenti per una 
positiva e rapida concluslone 
della vertenza. In manennza 
di eio la crescente pressione 
proveniente da tutte le ca-

Istruzione 

Oggi chiusura 

delie scuole 
elemental*. 

Nei piccoli centri la conclusione del-

I'anno fissata il giorno 29 - Si pre

pare la sessione estiva degli esami 

L'anno scolastico nelle ele-
mentnri e oramai finito. Nei 
grandi centri la chiusura av-
verra quest'oggi e da lunedl 
comincernnno gli esami di 
licenza. Nelle cittn minori. 
dove non ci si 6 potuto 
avvalere della speciale di-
sposizione del ministero del
la P.I.. le lezioni termine-
ranno invece il giorno 29. 
Entro la fine del mese do-
vranno, in ogni caso. termi-
nare le nperazioni di scru-
tinio. 

I ragazzi che hanno fre-
quentato i cinque anni delle 
scuole elementari , quest 'an-
no sono stati 4 milioni 339 
mila 702. Gli a lunni che so-
sterranno gli esami di licen
za sono 820.350. 

Frattanto. formate le com
mission! d'esame, il ministe
ro della Pubblica Istruzione 
e gli uffici periferici stanno 
preparandosj alia sessione 
estiva degli esami di matu
rity per i licei classic), scien
tific! e artistici. e di abili ta-
zione per gli istituti maei-
strali e tecnici: gli esami. co
me 6 noto. avranno inizio a 
part ire da lunedi 2 luglio. 
con la prova scritta di ita-
liano. 

Al ministero. il gruppo r'-
stretto di ispettori centrali . 
che ha avuto mandato per il 
delicatissimo incarico di conn-
pilare la rosa dei temi di 
italiano e delle versioni scrit-
te di latino, greco e di altre 

lingue, ha pressoche comple-
tato il suo lavoro; la scelta 
definitive dei testi dei tre 
temi e delle varie versioni dn 
inviare in busta sigillata alle 
commissioni d'esame. soetta 
al ministro on. Gui. 

Entro il 1. luglio sia i p re
sident! che i commissari Ho-
vranno avere raggiunto le 
sedi degli istituti ai quali 
sono stati destinati per p re -
senziare I'adunanza di aoer-
tura della sessione d'esame. 
nei corso della quale saran
no costituite le sottocommis-
sioni e saranno scelti i com
missari aggregate La com
missione, in tale sede, fis-
sera i turni di vigilanza per 
le prove scritte e compirn 
un sopralluogo nelle aule 

A ciascuna commissione 
potranno essere assegnat ' 
non meno di 80 e non piu 
di 100 candidati alia ma tu 
rity od all 'abilitazione. 

La matt ina dell'inizio de
gli esami, alle 8.30. avverra 
il tradizionale controllo dcl-
l'identita personale dei can
didati. e la consegnn dei fogli 
t imbrati e contrassegnati 
dalla firma del presidente 
della commissione: quindi, 
in ciascuna aula, il presiden
te od uno dei commissari. 
aperta la busta sigillata. 
dettera i temi per il com-
ponimento scritto di ita
liano. per il quale a ciascun 
candidato e dato il tempo di 
sei ore 

Amministrative 

Domani si vota 
in 11 Comuni 

Domain, per il rinnovo dei 
Consigl, i-.ununali. si vota in 
11 comuni. di cui 2 (Eboli. in 
p rov ince <.li Salerno, e Ro-
sarno. in provincia di Keggio 
Calabria) con popolazione 
supcriore ai 10 mila abitanti . 
e l (SS Cosma e Damiano. 
in provincia di Latina) nei 
quale \c elezionj si terranno 
in una sola sezione. Eccone 
l'elenco completo: 

CL'XEO: Baldissera d'Al-
ba. Bergolo. Briga Alta. Sam-
buco. 

FERRARA: Formignano. 
Tresigallo 

LATIN A: SS. Cosma e Da
miano 

R. CALABRIA: Rosarno. 
ROMA: Fiano Romano. 
SALERNO: Eboli. 
TERAMO: Cortino. 
A Eboli ia campagna elet-

torale si e conclusn ieri sera 
con un comizio del compagno 
Pietro Ingran. II comune di 
Eboli e diretto da undici mesi 
da un commissario prefetti-
zio. La citta. dal '57 in poi 
e stata amminis t ra ta da 
una maggioranza DC-MSI 
con l'apporto anche di un 
consigliere monarchico iscrit-

tosi poi alia DC. Le elezioni 
amministrat ive del '81 hanno 
iJato i seguenti risultati: 
PCI 4.723 voti (12 seggi) : 
DC 3.797 voti (10 seggi) PSI 
1172 voti (3 seae i ) . PSDI 506 
(1 seggio), MSI 1860 (4 
seggi). 

1 partiti di sinistra (PCI. 
PSI. PSDI) avevano ottenu-
to dunque la maggioranza e 
avrebbero potuto ammini-
s t rare la citta se l'unico rap-
presentante del PSDI non 
averse in deflnitiva prefe-
rito unirsi alia DC e al MSI 
nei sabotaggio dell 'attivita 
del Consiglio. Egli infatti, 
accodandosi ai consiglieri DC 
e a quelli del MSI. decideva 
di non partecipare alle r iu-
nioni consiliari e provocava 
cosi la venutfl del commis-
sario. Xe seguiva quasi un 
anno di gestione burocratica 
del Comune, una gestione ba-
sata sul rinvio delle piu ur-
genti e scottanti questioni 
amministrat ive — aggravate 
da quat t ro anni di ammini-
straziono di destra — e sul 
disinteresse verso i proble
mi dello sviluppo cconomico 
della citta. 

tegorie del pubblico impiego 
non potrebbe che sfociare in 
una azione sindacale della 
quale alcune categoric han
no uni tar iamente gia fissato 
tempi e modalita per la pros
sima settimana >. 

Ci6 significa che anche nel-
Pincontro di ieri il governo 
non ha ritenuto di prendere 
tin impegno preciso circa la 
attuazione jmmediata di una 
prima parte dei provvedi-
menti che. nei contesto di 
una organica riforma, i sin-
dacati hanno chiesto che ven-
gano urgentemente varati. 
La discussione si e sviluppa-
ta soprat tut to at torno a una 
questione dj metodo: la ne
cessity chp i problemi del 
pubblico impiego vengano 
affrontati nei loro complesso. 
sen/a indulgere a soluzioni 
parlicolari . come viene ri-
chiesto dalla DIRSTAT che 
rivendiea per i funzionari del 
ruo lo 'd i re t t ivo una soluzio-
ne a parte. 

La posizione delle confe
derazioni sottolinea, invece, 
la esigenza di una soluzione 
unitaria dei problemi del 
pubblico impiego che afTron-
ti a un tempo i problemi di 
tutte le categoric (direttivi. 
di concetto, esecutivi. ausi-
liari e operai) . 

Per le categorie dei ferro-
vieri e dei postelegrafonici, 
infatti, e stato avanzato un 
programma di riforma in r e -
lazione alle caratteristiche 
industrinli delle aziende. Per 
gli impiegati e stata prospet-
tata una trasformazione del-
1' a t tuale s t rut tura ammini-
strativa La possibility di un 
primo riordinamento. inoltre, 
e gia contenuta nella ri
chiesta di rivedere le qualifi-
che s i r basi funzionali e di 
uniflcare le diverse voci che 
formano I'atttiale retribuzio-
ne e di cui si chiede il mi-
glioramento. tenendo conto 
— in particolare — degli sti
pend! che ancora non rag-
giungono un minimo deco-
roso (sotto le cinquantamila 
mensil i) . 

CGIL. CISL e UIL hanno 
proposto, ieri, una soluzione 
da a t tuare in tre tempi: dal 
1. luglio prossimo (attuazio
ne dello stralcio di provve-
dimenti urgenti) e. rispetti-
vamentc dal 1. gennaio e 
1. luglio 1963 per la deflnitiva 
attuazione del programma 
proposto la spesa necessaria 
si aggirerebbe sui 150 mi-
liardi. E' questa la base 
per una concreta definizione 
della vertenza. La riunione 
ristretta. indetta per oggi. 
potrebbe dunque fornire in-
dicazioni precise circa la vo
lonta del governo di affron-
tare la situazione in termini 
realistici. 

Nei settore dei pubblici di-
pendenti e ancora da segna-
lare una netta presa di posi
zione dell ' lntesa della scuola 
in meri to alia ripartizione 
delle somme ot tenute dono la 
recente agitazione che dovra 
essere decisa in sede mini-
steriale. « LTntesa — e det
to in un comunicato — 
mentre non esclude la re-
visione delle carr iere del 
personale docente, anche 
nei confronti dej minimi re-
tribuiti . revisione da operarsi 
per6 in altra sede e con prov-
vedimento s t ru t tura lmente 
idoneo (stato giuridico), d i -
chiara che si opporra deci-
samente a qualsiasi criterio 
di ripartizione dei 35 miliardi 
assegnati al 1962 e dei 70 
finora asseenati a decorrere 
dal I. eennaio 1963. che non 
sia il riferimento puro e sem-
plice agli attuali coefficient! 
retributivi. E eio ad evitare 
che Tazione condotta dalle 
forze sindacali dell ' lntesa 
per la concessione dell 'asse-
eno temporaneo integrativo, 
abbia a risolversi in un di-
versivo tendente, non a man-
tenere i rapporti retributivi 
con gli altri statali . ma a mu-
tare gli stessi rapporti oggi 
esistenti fra il personale di-
rettivo e docente della scuola 
statale » 

IN BREVE 
Ferrovie: treni per Testate 

Per far fronte aii'aumento del traflico viaggiatori in coin-
cidenza con la stagione estiva, entreranno in funzione. a parti
re da oggi, I treni speciali previsti dall'orario estivo. 

Sulla linea Milano-Reggio Calabria-Catania-Palermo en-
trera in servizio straorc'inario il DD 55 con'cuccette di 1* e 2' 
classe che partira d i Milanc Centrale alle 12.05; sara di ritorno 
il giorno successivo con arrivo a Milano Centrale alle 12,45 

Per le 13.10 e prevista la partenza del DD 373 in servizio 
Etraordinario sino al 10 settembre sulla linea Milano-Vlareggio. 
II DD 159 MUano-Hari-Pescara-Ancona, in partenza d:i Milano 
Centrale alle 10, funzionera in servizio straordinario sino al 
2J settembre. • 

Inoltre, con partenza alle 20.40 dalla stazlone dl Porta Ga
ribaldi, 6 entrato In funzione -U Lombardia-Puglie per Bari. 
II servizio e previsto solo nelle giornate di sabato sino al 28 
luglio. dopodiche entrera in sen'izio giornaliero 

Bulgaria: premio a giornalisti italiani 
Tre giornalisti italiani, Valabrega di Rcla^ioni Inter-

nazionali, Pietro Castro di Ore 12 e Carlo .vlarcuccl di 
Vie Nuove sono stati i vincitori dei premi assegnati per 
il 1961 a pubblicisti italiani che hanno scritto articoll sulla 
Bulgaria 

Italia-Polonia: CEE e prodotti agricoli 
II ministro del Commercio con l'Estero, on. Pretl. hn 

ricevuto l'ambasciatore di Polonia in Italia. Adam Willmann 
accompagnato dall'addetto comnierciale Szcepanowski II 
dott. Willmann ha espresso la preoccupazione del governo 
polacco per lo proposto fatte dalla commissione della CEE 
sulle importazioni a^ricolo dall'Est dell'Europa. Da parte 

Polonia FI tome — ha detto — che tali proposto po>-
provocare una riduzione dellMntercambio italo-po-

della 
sano 
lacco 

II ministro Proti ha ribadito all'ambasciatore polacco 
la volonta del governo italiano di idoperarsi affineh£ le 
eorrenti di scambio dei settori agricoli possano essere man-
tenute o sviluppate anche con i paesi terzi e quindi con In 
stessa Polonin. 

Firenze: riuniti gli a Amici del Mondo » 
Ha avuto luogo a Firenze una consultazione nazionale tra 

i gruppi radicali che fanno capo al settimanale II Mondo. n 
Movimento ha deciso di assumere la denominazione di « Unione 
Radicale tra gli Amlci del Mondo-. Tra gli altri erano presenti: 
C.irandini, Cattani. Libonati. Olivetti. Pannunzio Un comitato 
provvisorlo di coordinamento convocher& i rappresentanti di 
tutta Italia per il mese di luglio 

Sora: mozione di sfiducia alia Giunta 
Domani il Consiglio comunale di Sora 6i riuniri pp r di-

sctitere e votan* la mozione di sfiducia al sindaco e alia 
Giunta democristiana - - convergenti -. La mozione e stata 
pr&sontata dall'a6sessore democrietiano, Fraeconi. che l'ha 
motivata con l'immobiliemo che ha contraddistinto Tammini-
strazione da un anno e mezzo a questa parte. La richiesta 
era etata avanzata nei cor5o dell'ultima seduta dall'indipen-
dente dj einistra. geometra Nunzio Dj Vita, al quale ei as-
eociarono i gruppi consiliari del PCI e del PSI. 

Latino: comizio unitario antifascista 
Ieri eera a Latina, in Piazza del Popolo. ha avuto luogo 

un comizio unitario antifascista con la partecipazione di espo-
nenti del PRI. del PSDI. del PSI e del PCI. Il comizio e stato 
indetto per protftstare contro gli atti vandalici compiuti da 
gruppi fascisti ai danni della sedo della Federazione eocialusta. 
Gli stessi fascieti. inoltre, sono stati autori di scritte inneg-
gianti all'OAS appese sui niuri di alcuni ediflci del centro 
cittadino. Hanno parlato per il PRI l'awocato Luigi Dei Giu-
dici. per il PSDI il geometra Mario Pandozzi. per il PSI lo 
avvocato Angelo Tomaesini e per il PCI il compagno Franco 
Attanasio. della Segreteria provinciale. 

Istruzione: a Roma i ministri di 19 paesi 
I ministri della Pubblica Istruzione dl 19 paesi europei si 

riuniranno a Roma dall'8 al 13 ottobre per discutere i pro
blemi dell'istruzlone primaria. media e universitaria e della 
oducazione dei giovani. nell'ambito della cooperazione europea. 

Le precedenti nunionl del ministri della P.I, dei paesi 
membri del Consiglio d'Europa e flrmatari della convenzione 
culturale europea, si sono 6Volte nei 1Q59 in Olanda. all'Aja. e 
noi 19H1 in Germania. nd Amburgo 

Trasporti: servosterzo per gli autotreni 
L'Ispettorato Generale della Motorizzazione Civile ha rin-

novato — riferisce PARI — agli ufflci compartimentali dipen-
denti l'ordinanza che rende obbligatorio il servosterzo per i 
velcoli industriali del peso complessivo di 100 qutntali a partire 
da sabato 30 giugno 1962. Delta obbligatorieta e prescritta dal 
Codice della Strnda (Regclamento art. 221 punto 5*). Gil utenti 
che a partirs dalla sopradetta data si trovassero in difetto sa-
r?nno passibrli delle penalita previste nei Codice stesso. 

Sicilia: accordo ENI per il metano 
Gli accoidi rr.ggiunti tra l'ENI e la Regione siciliana a 

proposito dello sfruttamento del giacimento metanifero italiano 
di Gagliano Castelferrato (Enna) saranno sanciti da un decreto 
legge. Lo sfruttamento del metano dovrebbe essere aRidato alia 
soiieta - Vulcano - (gruppo ENI) che gia detiene la concessione 
di ricerche nella zona. La Regione, dal canto suo. dovrebbe 
partecipare alia costruzione ed alia gestione della rete di 
trasporto del metano con una partecipazione del 25*^ 

Secondo gl: impegni assunti dall'ENI. da Cagliano. dovreb
be irradlarsi una rete di metanodotti le cui terminazioni do-
vrebbero esser? rispettivamente a Siracusa. a G^la ed una 
anche a Palermo. La manodopera del complesso dell'Ente di 
St-.to di Gela. dovrebbe essere portata da 2500 a 3000 unita. 
Nei lavori di er-trazione del metano a Gagliano dovrebbero 
e.-sere r.s^orb'.ti 400 lavoratori. 

I professori nei Consiglio della P.I. 
I seguenti professori sono stati elettl membri della seconda 

sczione (istruzione secondaria) del Con«igIio superiore della 
Pubblica Istruzione: 

Presidi dell'ordine classico: Raflaele Tullio: Presidi dell'or-
. dine tecnico: Pasquale Pazzanese: Professori dell'ordine clas
sico: Franco Bonr.ccina. Carmclo Cappuccio. Natale Chiarpptto. 
Vincenzo Rienzi: professori dell'ordine tecnico: Luigi Lotti. Al
berto De Stefano. Luigi Genzano. Edmondo Rho: Professori non 
di ruolo: Silvano Vona. 
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PENSIONE GIAVOLUCCI 
Viale Ferraris 1 

100 mt. dal mare - oonfor-
tevole - ottima cucina • Giu-
gDO-Settembre 1100 . 1-10 
Luglio 1300 . 11-20 Luglio 
1500 • 21 Luglio 21 Agosto 
1700 - 21-30 Agosto 1300 tut-
to compreso. Gestione pro
pria 
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Pensione « G E M M A * 
Vi« Giordano Brans. IS 

CATTOLICA 
Tratiamecto famigliare 
Prezzi: 1.600 in luglio 

1 800 in agosto 
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